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INFORMES 
 

 OFÍCIO Nº 551/2022-SS - RESPOSTA AO NOSSO OFÍCIO Nº 226/2022-CMS; 

 OFÍCIO Nº 622/2022-SS - RESPOSTA AO NOSSO OFÍCIO Nº 253/2022-CMS; 
 

PAUTA 
 

 OFÍCIO 685/2022 E MEMORANDO 035/2022 – ALTERAÇÃO DO HORÁRIO DOS 
CEOs; 

 E-MAIL PARA INCLUSÃO DE PAUTA DA DRA. ANA PAULA OLIVEIRA LADEIRA – 
APOPG; 

 E-MAIL PARA INCLUSÃO DE PAUTA – SOLICITADO POR DR. VILCEMAR; 
 

PAUTA INSERIDA 
 

 Pauta da Política Pública da Saúde Bucal dia 03/11/2022. 

 
 Deslocamento TSB da UBS/ Escola em relação à segurança do trabalho 

(acidente de percurso) e em relação ao ponto eletrônico nas escolas e ou 

implantação de Gratificação de deslocamento UBS/ Escola. Como podemos 

agendar na comissão de RH? 

 

 Fazer levantamento dos motivos de baixo número de contratações para 

servidores da saúde no município de Guarulhos; 

 

 Analisar os procedimentos estratégicos de fidelização e fixação dos profissionais 

da saúde (acessibilidade, provimento, recursos materiais, referenciamentos, 

plano de carreira/progressão, apoio logístico; 

 

 Analisar quais setores envolvidos nas contratações bem como suas 

prerrogativas, dimensionamento dos setores na atualidade e seus recursos;  



 

 Acessar número de contrações de profissionais como médicos, enfermeiros, 

técnicos de enfermagem, agentes de limpeza, etc. nos últimos 12 meses. 

Verificar quantidade desligamentos de servidores nos últimos 12 meses. 

 

 Venho através deste solicitar, o acolhimento e inclusão de pauta, referente a 
seguinte solicitação:  Informações acerca do dimensionamento do quadro 
de RH dos seguintes estabelecimentos: 

 

 Secretaria Municipal de Saúde - Sede  
R. Íris, 300 - Gopouva, Guarulhos - SP, 07051-080 
 

 Regional de Saúde I 
Endereço: R. Luíz Faccini, 518 - Centro, Guarulhos - SP, 07010-050 

 

 Regional de Saúde II 
Endereço: R. São Miguel do Araguaia - Vila Galvão, Guarulhos - SP, 07070-
040 
 

 Regional de Saúde III 
R. Serra Redonda, 203 - Cidade Serôdio, Guarulhos - SP, 07151-420 
 

 Regional de Saúde IV 
 Av. José Miguel Ackel, 1535 - Parque Industrial Cumbica, Guarulhos - SP, 
07274-000 
 

 Escola SUS 
Av. Tiradentes, 2521 - 2º Andar - Cocaia, Guarulhos - SP, 07196-000 

 

 As informações deverão ser apresentadas individualmente contendo: 

 

 Função de Origem: 

 Data de Admissão; 

 Origem da função ou cargo inicial:  efetivo, designado, comissionado, 
readaptados 

 Local de lotação inicial; 

 Cargo/Função atual; 

 Desde de:  

 Origem do cargo atual: efetivo, designado, nomeado, comissionado, 
readaptados. 

 Departamento de atuação atual; 

 Local de lotação atual; 
Certa do acolhimento, encaminhamento e deliberação da pauta, aproveito o 

momento para expressar votos de estima e consideração. 
 

LINK DA REUNIÃO 
 

Tópico: Reunião da Comissão de Recursos Humanos 
Hora: 20 out. 2022 02:00 da tarde São Paulo 
Entrar na reunião Zoom 
https://conasems-br.zoom.us/j/85656607135 
ID da reunião: 856 5660 7135 
 
INFORMAMOS QUE QUALQUER CONSELHEIRA(O) QUE NÃO TEM ACESSO A 
INTERNET PODE VIR PARA O CONSELHO DE MODO PRESENCIAL NA SALA DO 
CONSELHO. 

https://www.google.com/search?cs=0&sxsrf=ALiCzsak8QL8vjtPSCX3sIDCa2YGCyiyUw:1666277923325&q=regional+de+sa%C3%BAde+i+guarulhos+endere%C3%A7o&ludocid=14793997499784092292&sa=X&ved=2ahUKEwi-38n9iO_6AhXkiJUCHRlrDkwQ6BN6BAgNEAI
https://www.google.com/search?cs=0&sxsrf=ALiCzsb3QIrYsdvM5ykVXbUVsikNCQwJ0A:1666277967095&q=departamento+regional+de+sa%C3%BAde+2+guarulhos+endere%C3%A7o&ludocid=5830654712234428908&sa=X&ved=2ahUKEwjDuLWSie_6AhWwppUCHdU0DfMQ6BN6BAgMEAI
https://conasems-br.zoom.us/j/85656607135
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A reunião teve início às 14h20 com quórum a Sra. Zélia: Parabeniza o  Dr. Vilcemar pelo 

seu aniversário, obrigada a todos presentes e os que estão on-line, tivemos uma 

inclusão de pauta e um documento que foi solicitado através do Ofício nº 226/2022 do 

dia 16 de agosto 2022, que consta em anexo em ATA, o ofício não saiu como foi 

deliberado na reunião, infelizmente a funcionária anterior fez eu li muito rápido e assinei 

só depois que constatei o erro, não aceito fazer as coisas equivocadas principalmente 

com erros de português, esse ofício será refeito, foi solicitado uma reunião do mês de 

junho que seria com os departamentos: Recursos Humanos, Regulação e Vigilância, 

vamos refazer esse Ofício. Agora vamos para o ofício 622/2022-SS que consta anexa 

em ATA e foi respondido hoje, eu fiz a consulta ao médico ele informou que não 

paralisou os estudos e ele foi acomodado na UBS Cambará, que fica próximo à casa 

dele e ele aceitou, porque melhorou a vida dele, quero considerar arquivado e resolvido 

essa questão. Sra. Viviane: está respondido, e quero deixar uma justificativa do por que 

a Escola SUS não está presente hoje, porque a Sra. Carol teve problema com a filha, 

depois se eu souber responder nós encaminhamos, eu vou ter que me ausentar às 

15h00, porque vou ter que está na reunião do BNDS, mas as meninas irão ficar. Sra. 

Zélia: temos o ofício 035/2022-CMS que consta anexa em ATA, mas que bom que você 

está presente Dr. Milton queria que o senhor nos esclarecesse o que seria esse horário, 

como que será na prática, quanto tempo de adaptação para os profissionais, para que 

nós pudéssemos fazer a deliberação, é sim ou não as Comissões, elas não tem o poder 

total para fazer as deliberações, que serão emitidas o parecer, esclarecidas e acatadas 

no Pleno. Dr. Milton: boa tarde, colocamos uma proposta de redução, porque 

encontramos vários problemas na lotação desses CEOs, que estão a um tempo até as 

21h00, tivemos muitas dificuldades de encontrar profissionais Cirurgião Dentista como 

Auxiliar Bucal, Técnico de Prótese Dentária e Atendentes SUS, inclusive Operacionais. 

Isso impediu muito o trabalho de lotação e de atendimento, se prestarmos atenção 

temos alguns CEOs no Vila Galvão que o atendimento vai até as 18h00 e não tivemos 

nenhum problema com a movimentação de profissional, esta certinho no CEOs, no São 

João contamos com 3 (três) profissionais e teremos que ficar movimentando o Cirurgião 

Dentistas, e no Macedo temos 2 (dois) profissionais. Então se fosse ter uma lotação 

completa teríamos uma quantidade de consultórios, e com essa lotação não existe, o 

absenteísmo no que existi ele é muito alto, e chega a ter 61.66% (sessenta e um e 

sessenta e seis) por cento no que é marcado nós temos com 60% (sessenta) por cento 

de pessoas que faltam, isso foi uma média realizada durante o período de janeiro a 

junho de 2022 e também teve uma perda primária por falta de agendamento, as pessoas 

preferem os horários anterior das 19h00, do que depois do período noturno, por 

dificuldade de locomoção, transporte etc. Com tudo isso teve uma perda tanto de custo 

por manter aberto o tempo todo, como também não tem a necessidade de manter a 

equipagem dos CEOs e Recursos que recebemos do Ministério, nós temos uma 

quantidade que temos que prestar os procedimentos num horário das 07h00 ás 19h00, 

ele consegue manter a habilitação em dia e dar para prestar o total de procedimentos 

da proposta, ela foi mais ou menos levantada, as pessoas que estão e tem que ser 

movimentadas muitas dessas pessoas elas trabalhavam das 12h00 ás 19h00, os 

Auxiliares da Saúde Bucal e alguns profissionais das 17h a 21h e eles até preferem ter 

uma reabilitação no horário dentro do período normal das 19h00. Então nós não 

encontroamos uma desistência nesses profissionais, estamos em conversa e avaliando 

os profissionais que necessitam por motivo ter outro emprego, principalmente alguns 



Dentistas estão das 15h00 ás 19h00, estamos tentando oferecer algumas possibilidades 

de atendimentos dentro dos pontos de atendimentos. Então precisa hoje ampliar a 

nossa urgência na odontologia e pretendermos acertar isso com os profissionais que 

não podem por ter outro emprego em São Paulo, principalmente que são do período 

das 07h00 ás 16h00 e eles ficaram aqui das 15h00 às 21h00, e oferecia o plantão no 

sábado, ou esse horário das 15h00 ás 21h00 e eles iriam para urgência. Vamos dar o 

prazo de adaptação, por exemplo dentro do CEO Angélica não temos nenhum 

profissional dentistas a partir das 19h00, todos encerram suas atividades ás 18h00, a 

alteração poderia ocorrer no prazo de 30 (trinta) dias para que as pessoas se adaptem, 

principalmente os Auxiliares da Saúde Bucal. No CEO Macedo precisamos de um prazo 

maior, nós temos um profissional que ele tem um trabalho em São Paulo até as 16h00, 

vamos oferecer algumas possibilidades de trabalho das 17h00 às 21h00 em alguns 

locais que temos essa possibilidade, ou ele tenta se adaptar dentro ou trocar o horário 

com São Paulo, isso pensamos no prazo de 90 (noventa) dias para que possa ocorrer 

essa adaptação para esse profissional. Vamos conversar com o profissional assim que 

o Conselho deliberar, para ver se existi a possibilidade dele aceitar: no CEO São João 

temos 3 (três) profissionais, um profissional vai pedir PDV, ai ele pode se adaptar dentro 

do horário e se readequar ao invés dele trabalhar até as 21h00, ele pode um dia 

aumentar esse horário das 12h00 até ás 15h00. Não temos problema, o outro também 

ele pode reabilitar e acertar o horário durante as 19h00. Tem um só que também que 

trabalha em São Paulo que vamos oferecer para ele um plantão no Bonsucesso de 10 

horas no sábado, dependemos da aprovação aqui e já conversamos com ele e vamos 

ver se isso facilita a vida para ele, senão vai tentar reabilitar dentro CEOs de São Paulo. 

Na verdade nós temos dentro dos 4 (quatro) CEOs 2 (dois) profissionais que teríamos 

que ter uma conversa um pouquinho melhor, mais aproximada e o prazo também seria 

de 90 (noventa) dias. Dr. Graco: boa tarde a todos, gostaria de pedir uma informação 

ao nosso Coordenador da Saúde Bucal o Dr. Milton caso algum profissional não consiga 

se adequar em outros horários, no qual o senhor explanou, qual a solução que o senhor 

daria para esse profissional? Dr. Milton: na verdade as ofertas é dentro daquilo que já 

está, não mudaria a questão de vida dele, o que iremos oferecer os horários onde ele 

tem das 15h00 às 19h00, onde nós temos no PA Bonsucesso e iremos adaptar a pessoa 

lá ou dentro da Secretaria, que temos um horário na regulação, não estamos oferecendo 

nada que irá dificultar a adaptação dele dentro daquilo que ele já está fazendo. Dr. 

Graco: nós precisamos entender também dessa dinâmica de horário que a Gestão está 

fazendo, e entendemos na fala do Dr. Milton, que não vai atrapalhar de forma nenhuma 

os atendimentos, mas gostaríamos também que ficasse bem transparente na relação, 

o comparativo dos atendimentos nos horários que vão ser tirados com os horários que 

vão ser substituído. Então o que gostaríamos é de um comparativo se isso no futuro não 

vai acabar reprimindo os atendimentos odontológicos, que já está reprimido, porque nós 

não temos um laboratório particular por estar completamente reprimido. Gostaríamos 

que fizesse essa comparação e colocasse na apresentação do Pleno. Dr. Milton: 

Concordo plenamente nós já fizemos esses comparativo, se os profissionais se 

adequarem dentro do horário dos CEOs, eles vão estar realizando os mesmos números 

de procedimentos que estavam realizando de uma maneira diferente, por exemplo: hoje 

no horário das 19h00 às 21h00 eu tenho falta se eu abrir uma agenda com 395 

(trezentos e noventa e cinco) ofertas, e eu conseguir agendar 313 (trezentos e treze) 

pessoas e eu só conseguir atender 120 (cento vinte) pessoas, porque eu tive de 

absenteísmo por falta 61,61% (sessenta e um e sessenta e um) por cento as pessoas 

que não compareceram na consulta, eu tive 20,76% (vinte e setenta e seis) por cento 

de perda primária, a agenda ficou aberta e não houve interesse de agendar essa 

consulta, então eu tenho hoje na realidade dentro daquilo que eu abro de consulta e o 

que eu agendo, eu tenho 80% (oitenta) por cento de ociosidade nessa agenda tanto por 

perda primária. Essa adaptação volta para dentro de um horário nos otimiza, mas dentro 

das 19h00, porque o horário que tem depois das 21h00 está impedindo que as pessoas 

compareçam, está dando insegurança para os profissionais e as vezes esses 

absenteísmo está relacionado com a falta do profissional, isso nós apresentaremos no 



Conselho temos até o mapa pronto, podemos apresentar no Pleno sim. Sra. Lilian 

Arruda: Boa tarde, a todos obrigada pelo acolhimento, parabéns ao Dr. Vilcemar, para 

eu contribuir com a discussão, como eu convivo com a base diretamente com os 

munícipes e principalmente participando das Conferências, é sempre um atente 

referente ao atendimento até 17h00, pontuo que não estou indo contra o que foi 

proposto estou socializando a vivência que trago da base, onde eu visito os munícipes 

diariamente no exercício da minha função e nas Conferências, é sempre colocada a 

questão que só se atende até as 17h00, e para quem trabalha e não consegue o acesso, 

e trazem isso nas Conferencias Municipais de Saúde, trazem isso para o Conselho, é 

muito triste quando nos se deparamos com esse absenteísmo, que eu acredito com 

certeza que é real, então acaba tornando-se até discordante muitas vezes a fala do que 

é colocado para o que é praticado, então nós vermos essa vertente de distorção de 

horário sendo até mesmo para outros equipamentos de Saúde. Eu vejo inicialmente 

como muita profundidade técnica como lamentável, nós termos que tirar a oportunidade 

das pessoas de serem atendidas em horário mais estendido, mas totalmente justificado 

como mais de 60% (sessenta) por cento de pessoa que não comparecem, a maior 

prejudicada é ela mesma e prejudicou que outros que pudessem ter agendado. O que 

eu gostaria de colocar como sugestão para fortalecer ainda mais a discussão, se haveria 

a possibilidade de verificar pelos menos os últimos 30 (trinta) dias com essas pessoas 

que não compareceram qual o motivo de não terem comparecido, se elas sabiam e se 

estão cientes com as datas das consultas, se aconteceu algum imprevisto: de repente 

a pessoa passou por uma internação ou uma viagem às pressas, de repente passou por 

alguma coisa no transito ou não teve condições de pagar o transporte, para ter 

embasamentos mais robustos da parte de lá do munícipes do porquê que ele não 

compareceu e até mesmo essa conscientização, porque eu acredito se ele conseguisse 

previamente foi um problema que não foi súbito naquele momento, se foi algo prévio ele 

poderia até mesmo ter entrado em comunicação local para ser disponibilizado está data 

para outro que pudesse comparecer, então ouvir quem lá na frente possa se colocar 

como maior apertado devido a essa mudança, ouvir o que aconteceu com essas 

pessoas e lembrando e ressaltado aqui para engrandecer ainda mais a questão, é muito 

lamentável essa questão do absenteísmo, em todos esses seguimentos de 

atendimento. Dr. Vilcemar: Boa tarde a todos era só para comentar o que o Dr. Milton, 

ele levantou um pouco mais de 60% (sessenta) por cento de absenteísmo essa não é 

uma realidade apenas da odontologia, na parte de clínica médica nós também 

enfrentamos a questão do absenteísmo, números um pouco menores variando ali de 

30% (trinta) por cento a 40% (quarenta) por cento de absenteísmo é o que nós 

enfrentamos pelo mesmo na minha realidade da Atenção Básica de UBS tradicional, 

mas colocar que o Dr. Milton me fez um trabalho que me lembra muito o pessoal do Rio 

de Janeiro, talvez ele tenha tido acesso algum trabalho e tenha visto o pessoal da odonto 

em consorcio com as Universidades e conseguiram reduzir para 14% (quatorze) por 

cento o absenteísmo que era bem próximo desses números que ele está lidando 

atualmente, e foi feito um trabalho grande de conscientização onde entrou junto o 

pessoal da Assistência Social e conseguiu números interessantes do absenteísmo 

então talvez o Dr. Milton teve o acesso e esteja aplicando, e eu fico muito feliz de ver 

que ele está nesse caminho e está nessa vertente, mas lembrando Dr. Milton que é 

preciso que a  conscientização dos nossos colegas, dos Técnicos eu falo aqui não só 

pela odonto, mais da medicina também, essa iniciativa de chamar para responsabilidade 

técnica não só técnica, mas também como tentar a responsabilidade social com o 

profissional e com todas essas pessoas, mostrando a eles que existi um diálogo, 

abertura a possibilidade de flexibilização para que nós consigamos economicidade e 

levar uma assistência em Saúde adequada para as pessoas. Então é louvável 

cumprimento o senhor por está atitude e acho que está no caminho certo sim, agora o 

que foi levantado até o momento não podemos deixar de ter atenção, ele lembrou muito 

bem que é um número  específico de 61% (sessenta e um) por cento e talvez fazer esse 

trabalho de levantamento do porquê desse absenteísmo, talvez seja a chave para nós 

no futuro conseguir um controle mais efetivo disso tudo, eu acho que não será fácil, 



como eu falei para conseguir êxito fazer uma multidisciplinaridade para vários técnicos 

na assistência social, da enfermagem, da odontologia, pessoal de recepção, pessoal de 

visitação para conseguir fazer o controle adequado do absenteísmo, então era só para 

comentar e estar atento com essas questão da frequência do paciente, o porquê que 

ele não está acessando, do porquê da perda primária também que o Dr. Milton colocou 

essa perda se ela tem mais porquê? É porque não tem profissional, o que houve e qual 

a parte técnica e logística local que não conseguiu o agendamento adequado para essa 

pessoa, tivesse efetivado seu atendimento, então é mais nesse sentido mesmo e tem 

todo o meu apoio nesse aspecto. Sra. Viviane: boa tarde a todos eu concordo com a 

Sra. Lilian falou e que o Dr. Vilcemar, gostaria de parabenizá-los, isso é gestão, o DAIS 

avançou principalmente na área do Dr. Milton, e a gente sempre pede: cadê a gestão, 

cadê a gestão? isto é um ato de gestão. Se a população não aderir nosso horário, que 

façamos as mudanças para atender a população no horário que ela precisa, deixa claro 

assim não foi falta de Rh, nós não temos problemas de Dentistas na rede, se precisasse 

estender mais horários nós estenderíamos, a gente não pode fechar os olhos, mas fazer 

essa mudanças a bem para a população é um ato de gestão, dinheiro público a gente 

não pode jogar fora o contrato profissional tem dinheiro da população investido nesse 

profissional, todos nós servidores ganhamos salários que a população nos paga, então 

tem que ser bem investido para atender os munícipes, então isso é ter força de vontade 

ter iniciativa e pôr a mão na massa e falar precisamos mexer nisso, sem prejuízo e  

ninguém vai perder seu emprego, vamos precisar nos readequar e buscar profissionais, 

quando nós presta um concurso eu não posso ter um desvio de função, mas estou a 

bem da municipalidade a bem da população, nós temos as vezes que mudar o horário 

do profissional a bem do usuário. Dr. Graco: diante da fala de todos eu gostaria de 

reforçar outra pergunta para o Dr. Milton a grade atual de horários de atendimentos nos 

CEOs existi “x” horários com essas mudanças de atendimentos, trazendo a quem o 

termino do atendimento, como que a gente consegue dar mais atendimento diminuindo 

o tempo dentro do CEO? eu gostaria assim matematicamente que fosse explicado isso. 

Sra. Zélia: primeira questão que eu quero colocar é o seguinte, principal cliente são os 

Usuários de Saúde, não vai resolver todas as demandas reprimidas para todas as 

necessidades das pessoas, nós não temos hoje um computo suficiente de Rh, novos 

equipamentos para atendimento para toda a população existente nessa cidade essa é 

a primeira questão. Neste momento eu entendo o seguinte: que a otimização do que se 

tem levando em consideração o absenteísmo dessas questões, eu tenho impressão que 

esses dados levantados ele não está estratificado, mas provavelmente deve estar 

colocado o porquê que as pessoas não foram atendidas do absenteísmos eu tem fonte 

que foi um extrato rápido e levantado. Outra questão se há algum problema de 

insegurança do local e para o profissional e para o munícipes, temos que dar resultado 

positivos para essas pessoas serem atendidas e utilizar essa agenda, ter outro horário 

que ele possa atender e Dr. Graco, respondendo uma parte da sua questão de ordem. 

A pauta da Comissão de políticas Públicas do mês de novembro será sobre a Saúde 

Bucal, vamos responder o que tem na pasta, já comunicamos a Sra. Amanda e agora 

vamos parar com a burocracia já está aqui, o Dr. Milton que é o Coordenador da Saúde 

Bucal, por gentileza providencie todo o material da Saúde Bucal a onde deve constar, 

quantos profissionais nós temos no atendimento, quanto nós precisamos para atender 

a demanda definida, quantos equipamentos nós precisamos, quantos combos de 

remédios, para isso precisamos se a assistência farmacêuticas tem todas as medicação 

para a Saúde Bucal, e o que falta para colocar em funcionamento de alguns 

equipamentos que a gente tem, qual é o planejamento que a Secretaria tem para ampliar 

os Centros Especializados e ampliar os locais, porque nós visitamos as UBSs, não 

adianta eu falar aqui vamos colocar três cadeiras aqui que não cabe nenhuma, é cadeira 

de dentista para o atendimento das pessoas, então não vamos aqui ficar idealizando e 

ficar no nosso imaginário é prática, como é que a gente vai dar conta dessa situação, 

nessa própria reunião Dr. Milton, por gentiliza que traga referência e contra referência, 

como é que isso vai se dar, primeiro: porque eu coloco isso, a Secretaria não é uma ilha 

no seu departamento, a Secretaria é um todo para a população, Regulação tem que 



conversar com DAIS, tem que conversa com DCUE, tem que conversar com de 

Compras e Serviços e Assistência Farmacêuticas e assim por diante, e pelo menos 

esses últimos dias que nós estamos batendo nisso do mês de junho para cá houve uma 

mudança de diálogo entre os próprios departamentos, porque não adianta para mim 

ficar reunido até sexta feira e cada um falar para si, é conjunto, porque no seu 

departamento está faltando isto e afeta a população que eu atendo nesse outro 

departamento, é disso que estou falando e que traga essa referência e a contra 

referência. Já trouxemos na reunião passada sobre a questão do atendimento 24h. Sra. 

Viviane: eu tenho UPA Taboão, HMU, Padre Bento, UPA Cumbica e Bonsucesso. Sra. 

Zélia: Mas isso precisamos otimizar, e todas essas questões que eu disse perpassa por 

um protocolo pela Secretaria da Saúde, que precisa ser cumpridos por todos a hora que 

aquela pessoa sair daquela necessidade dela de 24h, que pode ser que demore mais 

15 (quinze) ou 20 (vinte) dias ele vai voltar na UBS e no território dele, e ele precisa ser 

aceito também no território a partir daquilo que ele recebeu lá no 24h e esses dois 

profissionais se conversaram entre si é por protocolo, na Comissão nós vota sim ou não 

para emitir o parecer e Dr. Milton, essa questão que o Dr. Graco fez a pergunta a grade 

de horário que conste nesses documentos para esclarecer, e que a gente receba, 

porque precisamos emitir o parecer para encaminhar para o Pleno. Sra. Viviane: 

também acho que pode ser Urgência e Emergência esse absenteísmo, porque logico 

que precisa fazer um tratamento no CEOS, mas como nós tem o Taboão, São João 24h 

e a Cumbica e São João até as 19h00 a população está com uma dor de dente eles 

preferem ir lá, porque na hora que eles vão me atender e prefere fazer o tratamento no 

CEOS, porque é muito mais demorado tem que fazer canal, porque a gente é muito 

imediatista, pode ser que essa população esteja migrando para Urgência e Emergência, 

porque logico que em duas horas eles atende, se tiver dor resolve o seu problema, não 

estou justificando, mas pode ser um levantamento que temos que tomar cuidado que 

está migrando para urgências e acontece, quantos casos verdes e azuis eu tenho na 

UPA que deveria estar na UBS, porque é rápido o atendimento para a gente fazer um 

olhar ampliado e dar odonto tem outros vieses por ai. Sra. Zélia: nessa questão que a 

Viviane colocou da Urgência e Emergência, tivemos a apresentação no dia 20 de 

setembro e 04 de outubro da Urgência e Emergência aqui na cidade, nenhum momento 

falou da odonto, estamos com os documentos aqui que foi apresentado e nenhum 

momento foi apresentado esses lugares que Sr. Viviane, disse PA Bonsucesso, 

Cumbica não aparece nos documentos que foram entregues sobre a questão da Saúde 

Bucal. Sra. Viviane: só um adendo o HMU é só trauma. Dr. Milton: é tudo muito válido o 

que vocês estão falando isso que temos que pensar, quais são as oportunidades, os 

motivos e como é a organização e reorganização dos serviços, quanto mais organizado 

o serviço está melhor a população entende se eu digo que um funciona a 06h00 outro 

ás 07h00 e outro as 09h00, já é um motivo de você se perder dentro de um fluxo com a 

comunidade, quando se solta todas as especialidades funciona até ás 19h00, então é 

um fator que ajuda as pessoas no entendimento e na facilidade do entendimento e as 

vezes esquece, há está marcando às 08h30, nossa mas será que é sempre as 08h30, 

será exato aquilo mesmo acho que erraram aqui, pronto acontece uma falta por esse 

motivo, então eu acho assim que o protocolo também é a conversa que nós tem que ter, 

não precisa ficar falando para você o tempo todo tem que ler, hoje a senhora começou 

a reunião falando da leitura, o protocolo ele é um indicativo a questão aqui de uma 

organização como o  Dr. Graco, disse como é que vai caber essa consultas e se está 

bem nesse horário para dentro do outro, nós tínhamos sempre algumas vagas dentro 

estamos organizando o número do profissional para dentro dos horários não estamos 

deixando de oferecer o números de vagas que nós oferecia, estamos só facilitando e 

otimizando a questão do atendimento, porque eu consigo melhor qualidade nos 

atendimentos, porque eu tenho todos os profissionais ali presentes, as vezes a noite 

falta operacional como já faltou eu deixo de fazer ter uma limpeza, as vezes tenho vários 

problemas de assaltos os profissionais ficam semanas assustados e impede de atender 

e as pessoas e também não vão, a Odontologia precisa estar com a organização e estar 

protocolada de forma que as pessoas possa se conversar e ser melhor entendida dentro 



do Município, não é problema só de um motorzinho, a Odontologia é problema da Saúde 

Bucal e da Saúde Pública, isso nós temos que trabalhar tanto a Atenção Primária e 

organizada como a Atenção Média complexidade Organizada, a questão da Urgência 

organizada e a questão Hospitalar Organizada eu preciso ter um horário até as 21h00 

para atendimento eletivo, eu posso não precisar desse horário, mas eu preciso ter uma 

Urgência fora do horário de atendimento das unidades eu preciso, porque na hora que 

eu tenho a dor dente eu não vou esperar para o outro dia de manhã para uma unidade 

abrir, quando nós fala de organização nós pensa inclusive da melhoria do atendimento 

do fluxo do planejamento, porque fica uma coisa misturada com a outra, quando eu olho 

um horário de 21h00 eu vou pensar que é uma Urgência eu posso pensar isso como 

usurário, normalmente os Dentistas não trabalham até ás 21h00, isso que nós propõe 

na organização e estamos fazendo organização de agendas na atenção primária 

abrindo novamente para a população e agora estamos reorganizando atenção 

especializada para que possamos fazer que o serviço tenha uma dinâmica e processo 

de trabalho melhor. Sra. Lilian Arruda: uma questão de ordem por favor, dentro do que 

a Presidente Sra. Zélia, colocou dentro do protocolo de Políticas Públicas que será em 

novembro, muito provavelmente eu não estarei presente, mas eu vou tentar dialogar 

melhor com a Sra. Maria Claudice e Dr. Eduardo Boiajian, que é o Odonto da UBS onde 

eu sou lotada, primeiro o a Sra. Zélia apontou quando a questão dos atendimentos da 

publicização e das informações referente as esses atendimentos da odontologia tem 

que ficar mais ampla, quanto a esses locais de seus horários e também outra questão 

que encaminharemos futuramente dentro das visitas técnicas e de elaboração de mapa 

de riscos das UBS da Região IV onde estou Vice Presidente da CIPA, quanto a questão 

de Saúde do trabalhador, não vou me aprofundar muito, porque o Diretor do 

departamento conhece a realidade já visitou vários locais, mas que seja visto isso 

também a ser levado o nome técnicos dos aparelhos eu vou falar do modo que eu 

conheço e consigo me comunicar agora, quando liga o motorzinho, mas o que fica lá 

fora o compressor, fala-se que os desedez do compressor não prejudica a ergonomia, 

mas e os dois ou outros aparelhos ligados em conjunto, então teve essa preocupação 

a nível de sugestão só para antecipar não queremos ser precoce, mas que tenha visto 

a Saúde local dos trabalhadores. Sra. Zélia: pessoal quem é contrário ao documento 

recebido para essa alteração, alguém é contra, porque vamos emitir um parecer primeiro 

o documento chega na Executiva, discutimos aqui emitimos o parecer, alguém é 

contrário? APROVADO. Dr. Graco. Eu gostaria de fazer uma ressalva, deixar registrado 

essa ressalva em relação da quantidade, estamos perdendo por atendimento duas 

horas e o profissional se tivéssemos em cada CEOS, estariam perdendo em média 4 

(quatro) atendimentos, então se multiplicar esse atendimentos por cadeiras para cada 

CEOS, nós vamos ter X de perda de atendimentos no caso se tiver os profissionais 

atuando nesses locais de uma forma esquecendo o absenteísmo e as outras situações, 

por fatores de segurança e fatores econômicos nós temos perdas, então de uma forma 

ou de outra matematicamente é impossível falar que não tem perda, eu acho que nós 

na verdade deveria administrar melhor esses horários de melhorar a segurança e o 

atendimento da população, contratar mais Cirurgiões Dentistas e contratar mas ASB, 

estamos fazendo uma espécie enxugamento da máquina, agora eu quero entender o 

seguinte matematicamente tem perda, então deixa só em registro, mas como a 

administração está fazendo essa sugestão, tudo bem eu gostaria de deixar essa 

ressalva. Sra. Zélia: olha só Dr. Graco, vamos receber o documento e quero fazer 

encaminhamento para Dr. Milton, que o senhor encaminhasse esse documento para o 

Conselho nessas questões dessa perda, como é que se compensa colocar um 

parágrafo ou alguma coisa dessa questão dessas duas horas, se deixa claro no 

atendimento se é isso e se pode melhorar e com certeza Dr. Graco, nós vamos emitir 

um parecer para o Secretário com várias outras questões junto não vamos alterar o 

horário e colocar assim o quanto profissional nós precisamos para atender as pessoas 

no prazo e ao longo prazo, quando que se abre um novo concurso dentística para estar 

dentro do parecer, neste momento acata-se um documento altera esses horários por 

conta dessas justificativas e para mim tem duas questões são preponderantes, esse 



absenteísmo apresentado e com essa análise que a Sra. Lilian, coloca que esse número 

está estratificado dessa forma ele tem uma causa, como isso é tratado na gestão e a 

questão e da insegurança eu poderia entrar no mérito do absenteísmo poderia apontar 

enes situações em que a gestão junto com o Conselho tem que dar resposta ao 

absenteísmo na cidade, porque é muito alto eu não vou ficar aqui culpado paciente que 

não foi na consulta, essa é a discussão que precisamos fazer e isso deve constar no 

encaminhamento da resolução com o pleno. Dr. Milton: eu concordo só que não 

podemos pensar em matemática por matemática no sim por sim e não por não, temos 

que pensar no planejamento que o ministério preconiza números tais e ali eu tenho que 

responder, não adianta eu colocar pedir um monte produtividade e um monte de coisas 

dentro dos CEOS sem uma capacidade de infraestrutura adequadas e sem um monte 

de coisas adequadas, então eu acho assim agente apresenta o absenteísmo como ele 

diz oferece 350 (trezentos e cinquenta) consultas entre 6 (seis) meses se eu oferecer 

700 (setecentos) com um absenteísmo desse eu estaria perdendo igual, então a 

questão da utilização é para que você facilite, claro que fica muito mais fácil de trabalhar 

com a pessoa como um horário mais especifico até ás 19h00 se não for suficiente eu 

tenho que abrir mais CEOS eu não preciso ficar dentro de uma estrutura que as vezes 

desadequadas enchendo ela de coisas isso temos que pensar, claro que a matemática 

me dar e se eu for lá anoite vai me oferecer tantas vagas de quem. Sra. Zélia. Eu não 

vi ninguém ser contrário ao documento para alteração de horário e que a Comissão de 

Rh prepare o parecer para o Pleno em novembro, com todas as considerações aqui 

colocadas. Outro ponto de pauta que recebemos um documento da Dr. Ana Paula da 

APOPG que consta anexa em ATA. A proposta é que seja encaminhado essas questões 

PARA A PAUTA DE NOVEMBRO DA SAÚDE BUCAL, que conste essas questões e 

iremos chamar para essa reunião de Políticas Públicas, com a falta da Saúde Bucal é 

obvio que iremos fazer quem conhece sobre isso ASSOCIAÇÕES DE PROFISSIONAIS 

ONTOLÓGICAS DA PREFEITURA DE GUARULHOS (APOPG) acatado para a próxima 

reunião primeiro na Políticas Públicas com parecer e se o Dr. Milton, puder explicar 

depois o que significa essas siglas que estão aqui para todos nós entender que essas 

perguntas venha na proposta da Política Pública da Saúde Bucal e depois nós remeta 

para a Comissão de Rh ou fazemos uma Reunião Conjunta para não ter que incluir na 

reunião de novembro, na reunião de Rh tem outro documento do Rh na amplitude e não 

da especificidade da Saúde Bucal, por isso que estou defendendo ou que faça ou 

conjunta com a Política Pública e Rh e trazem essa resposta que estão aqui e sem 

debate. Sra. Isis: vai fazer o ofício? Sra. Zélia: deixa eu falar uma coisa para vocês que 

a no Conselho da educação é o seguinte, dessa forma está na ATA e está presente e 

encaminha, não tinha isso de ficar fazendo ofício, porque o tramite do ofício é o terceiro 

dia que estamos sem as pastas do Conselho, por estar fazendo todo o revezamento na 

tecnologia de infomação e estamos sem acesso e estamos acessando as questões 

através só de e-mail e respondendo e-mail e seu tenho que fazer o ofício como vou 

tramitar e qual é o número se é tudo eletrônico, então tem algumas questões que poderia 

ser encaminhado e todos estão aqui e saem com o caderno de casa para que nós possa 

fazer e o transmite que eu disse a Secretária Executiva elabora o ofício, Presidente 

assina, tramita via Sipex, encaminha para o gabinete e ele recebe e tem uma pilha de 

coisas para resolver e da encaminhamento, até chegar para o departamento só no mês 

de novembro, nós discutimos o assunto não, então dessas questões que falamos que 

são as coisas práticas ai Dr. Milton, queria que só colocasse deslocamento ASB e UBS 

e da UBS para Escola e o PSE (Programa Saúde na Escola) e os Preletores queria que 

esclarecesse para fecharmos está questão aqui sem debate que vai ficar. Dr. Milton: 

apresenta o pedido que vai ser bastante coisa, vou tentar montar todo o trabalho que 

está sendo na odontologia, os TSB (Técnicos de Saúde Bucal) eles foram contratados 

para fazer toda a parte de Saúde principalmente nas Escolas que é o PSE eles 

acabaram ficando com o números de alunos para que eles possam atender nas escolas 

que estão para fazer a escovação supervisionada, distribuição de pasta e creme dental 

e verificar como os Dentistas o levantamento epidemiológicos e a quantidade de cáries 

e como é a situação da Saúde Bucal daquela população, ele funciona muito bem só não 



funciona nesses dois últimos anos, porque não teve por causa da pandemia, mas 

estamos revendo o protocolo de atendimento para esses TSB a Sra. Ana Paula participa 

da reunião e é mensal dos técnicos da Saúde Bucal para os TSB e foram incluídos 

nessa reunião e a gente começou a redesenhar o trabalho deles dentro do território, 

existi sim a questão de deslocamento que pode estar fazendo o trabalho externo, então 

eles as vezes tem o vale transportes, existi a questão do acidente de percurso que o 

CAT (Comunicação de Acidente de Trabalho) e o gerente faz se tiver acidente externo 

e gratificação por deslocamento, nós não utiliza e a Sra. Ana Paula, citou ele ficou de 

trazer isso de dentro do protocolo para nós avaliar o que é isso e ela ficou de verificar 

se vamos ter essa discussão no dia 01 de novembro lá na Escola SUS e vamos ter esse 

protocolo e o ponto nas escolas já teve no passado e os que eles querem, quando eles 

vão na escola eles não precisa passar dentro das unidade, eles já vão direto para as 

escolas e coloca o ponto lá, isso foi pedido não mais para esse ano provavelmente para 

o ano que vem, sim dar para nós fazer e isso e existia, mas parou por causa da 

pandemia, estão são coisas que nós vem discutindo sim Sra. Presidente e a Sra. Ana 

Paula faz parte desse grupo e esse protocolo também tem que sair e pessoal faz parte 

da Saúde Bucal, não é só isso o trabalho deles e pedimos para diminuir pouco a 

quantidade de alunos por TSB e aumentar o número TSB que nós teremos que pedir 

para o Rh para que eles façam também as visitas domiciliar as visitas ILPI (Instituição 

de Longa Permanência para idosos) e mais coisas que o TSB pode ajudar nós na Saúde 

Bucal está sendo revisto podemos apresentar sim, mas assim de um modo que vou te 

dizer, não só exatamente a TSB, vamos falar de tópicos que são muitos que nós 

estamos revendo. Sra. Lilian: questão de ordem por favor em relação ao CAT que caso 

haja o acidente o gerente faz isso não condiz com a realidade do nosso trabalho, porque 

gerente nenhum faz a abertura de CAT o documento oficial que nós temos a PAT 

(Procedimento de Acidente de Trabalho) então é importante que conste que não haja 

nenhum questionamento, porque que a minha gerente não faz o CAT ela não faz, ela 

faz o procedimento de acidente de trabalho que encaminhado para SESMET (Serviços 

Especializados em Engenharia de Segurança e em Medicina do Trabalho) Dr. Graco: 

essa parte da TSB e o programa de Saúde nas Escolas, gostaria de evidenciar uns 

problemas que acontece e o DR. Milton, relatou ao ponto que esse não dar para fazer 

e também temos que entender o seguinte, compreendemos que fica difícil para o 

profissional que sai da UBS e vai até a escola e volta até a UBS só para bater o ponto, 

então precisava fazer uma análise melhor principalmente e constando a presença da 

Diretora e de RH, porque não deixar o profissional isento de bater o ponto quando 

acontece esse tipo de entendimento, para não ter que voltar na UBS só para bater o 

ponto. Só uma coisa que eu queria deixar bem claro se ele vai de ônibus, ele tem o 

custo e se ele vai a pé ele corre perigo de ter algum tipo de problema indo a pé e também 

relato que a Sra. Lilian, está falando se isso ocorre nesse percurso ou ocorrer algum 

acidente ou acontecer alguma coisa, entra nessa percurso que a Sra. Lilian está falando, 

então essas coisas tem que ser bem estratificadas e bem registrada para que não 

aconteça problema no futuro, não só para os profissionais e também para a Prefeitura 

e relatamos isso, e a isenção do ponto para esses profissionais não terem que voltar as 

UBS, uma gratificação para eles que vão nesse horário e também relaciona como será 

feito esse transporte relativo, em deixar registrado que existi esse percurso, caso algum 

acidente acontecer. Sra. Zélia: foi uma inserção de pauta com encaminhamentos antes 

de eu abrir a leitura está tudo com Rh que consta anexa em ATA, acatamos todas as 

questões quando for na discursão em novembro da Política de Saúde Bucal de 

Guarulhos, essas coisas venham esclarecidas e eu fiz o encaminhamento em conjunto 

que a comissão de Rh Participe dessa reunião dia 03 de novembro que será a reunião 

de Políticas Públicas é uma reunião conjunta, porque envolve o Rh e não tem votação,  

porque é uma inclusão de pauta, nós temos aqui outro documento que foi pelo Dr. 

Vilcemar que é coordenador da Comissão de Rh, ele coloca aqui que essas questões 

que já teria sido discutido na reunião da comissão. Documento de inserção de pauta 

anexa na ATA. E quero fazer o comentário sem debate a partir dos documentos que nós 

foi encaminhado o primeiro documento referente ao dimensionamento do quadro de 



Recursos Humanos na área de Urgência e Emergência de contratação direta, quadro 

de Recursos Humanos dos equipamentos de Saúde Pertencentes as Divisões Técnicas 

das Regiões de Saúde, veio por UBS e Atenção Básica, tudo o dimensionamento 

números de profissionais e equipamento é um geral, nós avaliamos e vamos fazer junto 

o parecer que vem na Política Pública e no Rh e fechamos a questão, o total e o tempo 

de afastado de Saúde por equipamento e dos trabalhadores fora das suas funções 

originais e locais onde prestam serviços, programas de médicos pelo Brasil, nós temos 

esses levantamentos e vamos completar por esses, mas não posso deixar de fazer outro 

comentário fizemos audiência públicas e informamos isso nos territórios com os 

Conselhos Regionais e Conselheiros Gestores dos equipamentos e foi muito grandioso 

o próprio Conselheiro disse na minha UBS não tem isso o padrão é esse quatro equipes, 

então lá e não tem quatro só tem duas, esse momento que nós fizemos na quatros 

Regiões de Saúde com maior dificuldade foi na Regional I e nós não vamos voltar na 

Regional I para fazer o debate pessoalmente, nós vamos encaminhar eu sinto muito, 

porque foi abordado que era para convocar os Conselheiros Gestores e parece que fica 

difícil das pessoas entenderem que a convocar os Conselhos Gestores, nós não 

queremos os dados da Regional I e iremos analisar a partir do que nós temos. Sra. Zélia: 

mostra um caderno de gestores do ano de 2016 e foi no final de 2016 a 2017 aqui tem 

um quadro de Recursos Humanos de 2016, com funções que chama CBO, passa a 

leitura do caderno evidenciando alguns pontos importantes, porque que eu trouxe, para 

nós sentarmos com GT para pegar isso daqui e trazer para realidade de hoje de Rh 

junto com os documentos que nós recebemos e com os questionamentos do Dr. 

Vilcemar se ele concordar como o questionamento foi dele e se é isso que ele pensou 

como coordenador. Sra. Daniela: na oferta de vagas eu penso nas necessidades que 

tinha na época a densidade era muito maior que saíram nos editais. Dr. Vilcemar: a 

respeito do que a Sra. Zélia, colocou no documento eu sou favorável sim, que faça parte 

de qualquer GT que seja junto com DAIS e com o Secretário, acho que algo que tem 

que ser pensado, muito embora como a senhora mesmo colocou algumas questões 

desses documentos já tenham sidos iniciadas de forma espontânea as de exemplos que 

a Sra. Viviane, nós trouxe uma estratégia de contratação recentemente de um PA de 

um Concurso Público, então esse documento para  fomentar esse tipo de discursão e 

buscar estratégias e ideias unilaterais e não só de várias fontes que seja do Conselho, 

do DAIS, que seja da Regulação, que seja de todos lados da sociedade como um todo 

das instituições, que fazem parte do Conselho também, nós precisamos abrir a 

discursão com todos, então veja que o documento que eu fiz é curto mais em linha 

gerais se for olhar a amplitude que ele abrange é muito grande, então na verdade é um 

fomento para planejar as estratégias de ação de contratação, não é procurando 

popularizar ninguém de coisa alguma, mas na verdade tem um extrato até agora e esse 

extrato e que possa fazer o nosso planejamento a toda a nossa logística de ação 

baseada nesses questionamentos e outros questionamentos que sugiram ao longo do 

tempo, uma vez que começamos a formar grupos, porque a minha intenção não é formar 

que esse documento saia do Rh e que vá para outras Comissões do Conselho e fora do 

Conselho também que alcance as Diretorias da Secretaria de Saúde. Sra. Lilian: 

questão de ordem, acredito que já esteja uniformizado dentro do e-mail que eu 

encaminhei do tramite e nas minhas experiências anteriores e também pelo que estou 

acompanhando nesse Conselho sinto o acolhimento ao que é trazido, quando a senhora 

citou acredito o dimensionamento, inclusive dessa sede eu encaminhei um e-mail para 

essa comissão antes disso eu consultei a Conselheira Sra. Maria Claudice, que disse 

que até então não tem conhecimento de ter sido respondido, onde eu peço 

dimensionamento de Rh com algumas informações mais que muito provavelmente que 

vocês tenham e estão trabalhando já conste, mas se não constar está no e-mail, o 

quanto as informações acerca do dimensionamento de Rh nos seguintes 

estabelecimentos: a sede aqui da Secretaria da Saúde Regional I, II, III, IV e Escola 

SUS. Sra. Zélia: todos esses questionamento estão aqui e tem resposta nos 

documentos e a Sra. Maria Claudice que ela compõe o grupo de trabalho que é ligado 

direto ao gabinete, aonde temos sentado a cada 15 (quinze) dias com o Diretor com 



todas essas questões que o Dr. Vilcemar colocou, no dia que tem reunião dois dias 

antes, nós comunica a Sra. Maria Claudice e muitas vezes ela tem aberto mão de 

acompanhar seus pacientes para estar nessas reuniões, nós marcamos essa reunião 

para não atrapalhar nem os Médicos, os ACS e Atendentes SUS na parte da manhã, 

pois está aqui o documento, as resposta desse documento e não tem parecer ainda. 

sobre uma portaria Nº 284/2022-SS  onde  para o HMU 6 (seis) Médicos Cirurgião 

Gerais, porque que eles retornam para o HMU, porque eles são preceptores da 

residência Médica, temos a outra portaria 057/2022 não está esclarecido, porque os 13 

(treze) Médicos retornaram para o Hospital JJM, então hoje mesmo eu já pedir que este 

Conselho solicite vistas nesses PA. Sra. Inês: essa portaria que publicou  no mesmo dia 

tem a publicação do JJM, um que estava sem efeito e outro que instituem essa seção 

de servidores, porque anteriormente quem emitia essa portaria de seção era o 

Secretário de Governo e agora passou essa atribuição para o Secretário de Saúde. Sra. 

Zélia: que o Conselho tenha vista nesse processo administrativo nº 45136/2018 Sra. 

Inês: o processo que nós abrimos para entender legalidade dessa seção. Sra. Zélia: e 

estamos pedindo também o parecer do Procurador e o documento que a Comissão 

COREME emiti para a Secretaria, fazer o levantamento nós fizemos, aliás vocês 

encaminharam ao Conselho e disseram qual eram os médicos que estavam prestando 

servidores públicos concursados e qual as especialidades e estava prestando serviço 

no HMU, o Secretário pediu parecer do procurador, alguns não pode sair nesse 

momento que são preceptores no HMU, mas os demais ainda eu não vi o resultado e 

por isso vamos tomar vista do processo e sentar com Secretário para nós entendermos, 

tanto quando no JJM no Hospital da criança que tem 84 (oitenta e quatro) se não me 

engano e eles são Servidores Públicos Municipais. Sobre o questionamento que a Sra. 

Lilian fez quando o DR. Graco, se escreveu, Lilian quando esse Conselho fez a inscrição 

no Pleno que as reuniões seriam híbridas nós combinamos que primeiro a voz seria 

para quem está on-line e depois para as pessoas que estariam presentes, neste 

momento o Dr. Graco, estava on-line seguindo o que foi combinado no Pleno, não é 

nem de que está no Regimento no próximo Regimento vai ter um capítulo sobre as 

reuniões híbridas para ficar bastante claro. Sra. Lilian: eu aproveito o ensejo para 

solicitar onde está registrado isso eu consultei os canais Públicos e não localizei. Eu 

trago aqui segundo informações colhidas e é muito sério a pessoa paciente está 

disposta sim a dialogar o que aconteceu, porém eu não vou mencionar o nome da 

pessoa pessoalmente e nem expor profissional algum e ainda mais numa posição que 

eu tenho como servidora. Para que inclusive Sra. Presidente Zélia, tem de averiguar 

quando surge algum assunto nesse sentindo, minimamente da mesma maneira quando 

surge já tem feito ou melhor que eu sei que a Senhora é muito dedicada, as informações 

colhidas do profissional do Hospital HMPB durante a solicitação de um exame, 

abordamos questões de intensão de voto Político e Partidário, enquanto o paciente está 

realizando o exame, questionando e abordando o assunto a pessoa paciente referiu que 

ainda não tinha definido justamente para não ter uma continuidade no diálogo, mas teria 

uma insistência e até uma fala segundo a informação colhida uma fala insistente e 

assediadora, referente ao voto no candidato de preferência desse profissional, os dados 

para a Senhora e esta Comissão e o Conselho e os demais irem verificar, vou passa o 

contato para que vocês ampliem mais, porque nós recebemos esse documento, 

inclusive Sra. Presidente fiz leitura de documento desde Conselho acerca desta 

questões que é uma questão muito complicada para todos nós. Sra. Zélia: por gentileza 

a Senhora conhece o e-mail do Conselho e encaminhe minimamente os dados para que 

possamos verificar o que foi que aconteceu, pelo menos o dia, qual foi o exame, quem 

era o profissional que estava presente eu não quero nome completo, quero que a 

Senhora me mande o exame que foi feito o dia o horário inicial. Encerro a reunião 

obrigada a todos e Parabéns Dr. Vilcemar. A reunião foi encerrada as 15h40. 

 

 



 

ENCAMINHAMENTOS 

 
 Reunião conjunta da comissão de Rh e Políticas Públicas dia 03 de novembro.  

 

 Documento recebido das CEOS para essa alteração de horário e para Executiva 

discutimos e emitir o parecer. E que a Comissão de Rh prepare o parecer para 

o pleno em novembro com todas as considerações. 
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COORDENADOR DA COMISSÃO                          VICE COORDENADOR DA COMISSÃO 

 

_____________________________                     _______________________________ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Guarulhos, 20 de Outubro de 2022. 

 



 

Após a leitura e Aprovação, segue Assinada por todos os Membros da Comissão: 

 

 

TITULAR –   Viviane Haddad Silva Higuchi - Presente ______________________ 

SUPLENTE – Thais Alves Sousa                                      ______________________ 

 

TITULAR –      

SUPLENTE – Amanda Loos Agra Takada   - On-line_________________________ 

  

TITULAR – Wagner Albino Batista               _______________________________ 

SUPLENTE – Olindina dos Santos Silva        _______________________________ 

 

TITULAR – Vilcemar José dos Santos           - Online_________________________ 

SUPLENTE – Maria Claudice Oliveira Rios- On-line ________________________ 

 

TITULAR – Maria Lucia Peniche Vaz         - Presente________________________ 

SUPLENTE – Glaucia Iano Fatini                 ________________________________ 

 

TITULAR – João Inácio da Silva                   ________________________________ 

SUPLENTE – Edna de Souza Dias Dabarian- On-line________________________ 

 

TITULAR – Maria Zélia de Brito Sousa        - Presente________________________ 

SUPLENTE – Isaura Amaral Ostan              - On-line_________________________ 

 

TITULAR – Sebastião Teixeira Mendonça        ______________________________ 

SUPLENTE – Cristina Godoi Bueno             _________________________________ 




















